
ATA DE REUNIÃO
Mesa Setorial SEFIN

Data: 17/06/2021 Horário: 10:00      Local: Reunião virtual

Participantes:
Flávia Teixeira (Secretária), José Morais (Secretário Executivo), Fernando Marinho (ASGOV), Ney Lopes
(CATRI), Flávio Bernardes (ASSINT), Mario Nunes (SINDIFAM), Emilio Silva (SINDIFAM), Marco Medeiros
(SINDIAUDIF), Stênio Brito (SINDIAUDIF), Sandra Melo (ASSIMFOR), Philipe Nottingham (SEFIN), Isabella
Faheina (COAFI)

Detalhamento da Reunião

o Flávia Teixeira (Secretária) iniciou a reunião pontuando que está iniciando hoje na Mesa Setorial, e
solicita que nesse primeiro momento seja apresentada uma pauta do que será construído ao longo
do ano de 2021;

o Morais (Secretário Executivo) deu prosseguimento informando que a partir de hoje serão
elaboradas atas das reuniões pela Débora Narciso;

o Mário Nunes informa que tem várias pautas que não foram concluídas na gestão anterior, então
ele gostaria de colocar essas pautas como expectativa de atendimento para essa gestão.
-Pontuou acerca da situação dos servidores de nível médio no tocante a desproporcionalidade
salarial e a carga horária de 8h. Pontuou ainda que fará um relatório e encaminhará para a
Comissão;
-Mencionou também acerca da inclusão dos servidores inativos nas alterações trazidas pelo atual
Plano de Cargos e Carreiras da Secretaria Municipal das Finanças;
-Destacou ainda a preocupação do sindicato quanto a redução da remuneração do servidor devido
a perda do Prêmio FIDAF;
-Pontuou também acerca do concurso público, destacando que a SEFIN está precisando de pessoal
especializado em diversas carreiras, para cumprir as obrigações com eficiência.
-Outro ponto trazido foi acerca do Teto Salarial/Remuneração Máxima: que destacou ser uma
necessidade urgente, e que ele entende que essa questão precisa ser técnica e cientifica e não
embasada em questões políticas.

o Marco Medeiros pontuou sobre a adequação do limite remuneratório que está avançando na
outra Comissão; mencionou ainda sobre o pagamento do FIDAF, porém destacou que está
intimamente ligado ao teto; mencionou também a situação das alterações que são necessárias no
PCCS que impactará diretamente no Concurso da SEFIN;

o Flávio Bernardes concorda com os pontos já explanados pelo SINDIFAM e pelo SINDIAUDIF e
questiona se as reuniões que estão acontecendo na comissão de remuneração máxima terão suas
demandas trazidas para a mesa setorial. Em resposta, Flávia Teixeira informou que as demandas da
comissão da Remuneração Máxima estão mais adiantadas e possuem reuniões mais recorrentes,
portanto tendo em vista a urgência dessa demanda ela sugere que essas discussões mais
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especificas permaneçam em separado. Philipe Nottingham pontuou que sugere que as reuniões da
remuneração máxima permaneçam, mas que as definições e conclusões sejam trazidas para a
mesa setorial. Mário Nunes destacou que existe instrumento no decreto que institui a Mesa
Setorial que dispõe sobre a possibilidade de haver comissões para discussões temáticas, conforme
está sendo feito com a Remuneração Máxima. Todos concordaram com a sugestão;

o Sandra Melo pontuou que essa é a primeira reunião da mesa setorial que ela participa, mas que
representa os interesses dos servidores inativos, visando sempre a paridade para com os
servidores ativos.

o Marco Medeiros pontuou que as discussões acerca da remuneração máxima e concurso da SEFIN é
algo que abrange todos os servidores, sejam eles ativos ou inativos.

o Flávia Teixeira destacou que o interesse dessa gestão é a resolução das pendências para com os
servidores, pois só assim poderíamos construir uma SEFIN mais unificada, que visa colher
resultados para o todo. Destaca ainda que toda essa pauta está em prioridade.

o Em resposta as proposições discutidas, Flávia Teixeira destacou que os assuntos acerca dos
servidores inativos e pensionistas envolve toda a Prefeitura e não só a SEFIN, então esta seria uma
pauta para a Mesa Permanente, porém informou que iremos atuar ativamente na defesa dessa
ideia; A Secretária das Finanças solicitou que os membros da Mesa Setorial avaliassem o quão
positivo ou negativo é discutir nesse ambiente acerca do reajuste dos Servidores.

o Flávia Teixeira questionou qual a periodicidade dessas reuniões, em resposta Philipe Nottingham
destacou que existe um calendário de reuniões ordinárias, mas que podem ser agendadas
reuniões extraordinárias conforme a necessidade.

o Ney Lopes se pronunciou pedindo que fosse realizada uma análise acerca da obrigatoriedade, para
os funcionários que se encontram em cargos de gestão, de cumprimento de carga horária de
capacitação, pois ele verifica continuamente uma grande dificuldade de cumprir os pré-requisitos
mínimos exigidos pelo PCCS. Em resposta, Flávia Teixeira pontuou que concorda com a dificuldade
apresentada, porém acha mais importante discutir sobre como apoiar esses gestores para
conseguirem se capacitar. Marco Medeiros pontuou que concorda com a problemática trazida pelo
Ney Lopes e gostaria de elevar a reflexão a questão dos gestores terem seu tempo, diariamente,
tomado pelo trabalho operacional e que sugere que seja enfrentada essa discussão de que o
gestor precisa separar um tempo para a visão estratégica de planejamento; Flávia Teixeira
destacou que concorda e que sente essa necessidade de que os gestores possam ser gestores, mas
que isso é uma característica muito inerente ao serviço público pois os técnicos assumem funções
de gestão e permanecem com atividades operacionais, considerando o seu perfil operacional,
então existe uma necessidade de treinamento de gestores que estamos construindo e evoluindo.

o Flávia Teixeira destacou que alguns servidores têm reclamado que os cursos oferecidos não
condizem com a área em que atuam, portanto solicita que as áreas indiquem os cursos ideais e
necessários as suas atividades. Em resposta, Flávio Bernardes pontuou que os cursos ofertados são



ATA DE REUNIÃO
Mesa Setorial SEFIN

Data: 17/06/2021 Horário: 10:00      Local: Reunião virtual

muito genéricos e esses cursos não encontram espaço para setores mais específicos como por
exemplo a Assessoria de Inteligência, destaca ainda que acha importante a realização de cursos
que atendam as expectativas e necessidades dos servidores.

o Philipe Nottingham parabenizou o grupo pelo debate e se colocou à disposição para colaborar para
a elaboração de um PCCS mais moderno.

o Flávia Teixeira finalizou a reunião revisando os temas abordados e destacando os
encaminhamentos.

Encaminhamentos da Reunião

o Na próxima reunião será apresentado pelos sindicatos as sugestões de alterações do PCCS e
detalhamento acerca da remuneração dos servidores de Nível Médio;

o Construir propostas de cursos e apresentar a COAFI;
o Philipe Nottingham vai apresentar propostas para construção de PCCS mais moderno.

                                                         Ata elaborada por Débora Narciso em 17/06/2021

Membros participantes da Mesa Setorial:

1. Flávia Teixeira (Secretária) ___________________________________________________

2. José Morais (Secretário Executivo) ____________________________________________

3. Fernando Marinho (ASGOV) _________________________________________________

4. Ney Lopes (CATRI) _________________________________________________________

5. Flávio Bernardes (ASSINT) ___________________________________________________

6. Mario Nunes (SINDICATO) ___________________________________________________

7. Emilio Silva (SINDIFAM) _____________________________________________________

8. Marco Medeiros (SINDIAUDIF) _______________________________________________

9. Stênio Brito (SINDIAUDIF) ___________________________________________________

10. Sandra Melo (ASSIMFOR) ___________________________________________________

11. Philipe Nottingham (SEFIN) _________________________________________________
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12. Isabella Faheina (COAFI) ____________________________________________________


